

三六四 三六五 三六六 三六七 三六八 三六九 三七〇 三七一 三七二 三七三 三七四 三七五 三七六 三七七 三七八 三七九 三八〇 三八一 三八二 三八三 三八四 三八五 三八六 三八七 三八八 三八九 三九〇 三九一 三九二 三九三 三九四 三九五 三九六 三九七 三九八 三九九 四〇〇 四〇一

近藤	鶴代君
川村	善八郎君
田村	虎一君
佐藤	通吉君
佐々木秀世君	
角田	幸吉君
武藤	嘉一君
根本龍太郎君	
坂本	寶君
山梨縣選出議員	
渡邊	良夫君
山本	猛夫君
片岡伊三郎君	
島村	一郎君
山村新治郎君	
小野瀬忠兵衛君	
上林山榮吉君	
鈴木	仙八君
千賀	康治君
本間	俊一君
石田	博英君
澁谷雄太郎君	
生越	三郎君
青柳	高一君
外崎千代吉君	
降旗	徳弥君
東	舜英君
辻	寛一君
山口	原
原	孝吉君
原	健三郎君
平島	良一君
赤松	明勲君
齋藤	隆夫君
工藤	鐵男君

四〇一
四〇二
四〇三
四〇四
四〇五
四〇六
四〇七
四〇八
四〇九
四一〇
四一一
四一二
四一三
四一四
四一五
四一六
四一七
四一八
四一九
四二〇
四二一
四二二
四二三
四二四
四二五
四二六
四二七
四二八
四二九
四三〇
四三一
四三二
四三三
四三四
四三五
四三六

中村	嘉壽君	庄司	一郎君	小川原政信君	山口六郎次君	大原 博夫君	村上 勇君	淵上房太郎君
佐竹	晴記君	林 譲治君	増田甲子七君	稻田 直道君	夏堀源三郎君	古賀喜太郎君	井上 知治君	幣原喜重郎君
星島								
長尾								
大内								
木村	榮君	中野 寅吉君	德田 球一君	野坂 參三君	大内 一郎君	木村 百郎君	高倉 定助君	中村 寅太君
河口	陽一君	東京都第五区議員	選出議員	選出議員	選出議員	愛知縣第一區議員	選出議員	選出議員
尾崎	行雄君							
中野	善吉君							
寺崎	四郎君							

加藤義大夫君 小西寅松君 花月純誠君 岡部得三君
富山縣第二区議員選出議員正信君 大石ヨンエ君 平工喜市君 松本眞一君 織田受田新吉君
本藤恒松君 衛藤速君 宮村又八君 藤田榮君 山口武秀君 只野直三郎君 相馬助治君 齋藤晃君
田中健吉君 水野實郎君 富田實君 松澤一君 堀江實藏君 中村元治郎君 東井三代次君
田中久雄君 秋田大助君 早川崇君 高瀬傳君 議長において、次の常を許可した。
い、次の通り補欠指名
算委員権員詮三君 船田享二君 島村一郎君 算委員

予算委員 島村一郎君

監査委員 橋本順造君

訳三君

左の國政調査承認要求書に対し、議

長は去る十六日これを承認した。

國政調査承認要求書

一、調査する事項 水産事業一般

二、調査の目的 水産事業計画の

樹立及び之に伴う予算的措置

三、調査の方法 小委員会の設

置、決議案の起草、関係方面より

意見聴取、記録及び報告の要求等

四、調査の期間 本期期中

右によつて國政に關する調査を致し

たいから衆議院規則第九十四條によ

り承認を求める。

昭和二十三年三月四日

水産委員長 青木清左エ門

衆議院議長 松岡駒吉殿

一、去る十五日議員から提出した質問

主意書は次の通りである。

（第一五号）

昭和二十二年度特別会計予算補正

（特第九号）

昭和二十二年度一般会計予算補正

（第一〇号）

（第一一〇号）

（第一一九号）

（第一二二号）

（第一五号）

（第一二二号）

（第一〇号）

（第一一〇号）

（

ことは、ここに譲るを要しないこととでございまして、そのいすれの業態を見ましても、日本が世界に誇る蚕糸科学技術を最効率的に活用いたしておるのでございますから、アジアの孤島のわが日本が、内に香り高い文化日本の建設を企図し、外に国際貿易の全面的再開を待望いたしますとともに、この國運を挽回するには、わが蚕糸業の振興ほどその時と所を得た途はないと思うのでありますて、われべくがここに本議場を通じて本件を課題とし、討議の対象にいたしたいと考えましたのも、まつたくこの微意にほかなりません。さいわいにして諸君が私のこの微意に耳をおかしくださいならば、問題のかぎである蚕糸業の振興をいかにしてはかるかというとびらを開けるために提唱せんとする具体的な事項を列挙してみたいと思います。

を鼓して、再びあらためて五箇年計画の実施にとりかかろうとしておるやう聞いておりますが、これを作文に終らせたくない、ということなります。

その三は、蚕糸紡業、貿易振興対策といたしまして、國際價格、國際商品たる生糸の價格安定の制度として、戦前にあつた糸價安定法を復活いたしました。いと、いう点であります。

その四は、蚕糸業に関係ある農工商

論的な項目は他日に譲らしていただき、勝負に申し上げましたように、新聞の記事を読みまして、ロイヤル陸軍長官が、ドレーべー陸軍次官一行をわざわざが日本に十名もよこしていただき、その三大項目の中の第二項目、特に纖維部門における振興に関する東京会談というこの一項目に注目いたしましたとともに、昨日立たれたはずの一行が、一日も早く無事に東京の地を踏まれる日をこの席よりお待ち申し上げまして、正しきシルク日本、蚕糸日本復興の日を、バターン号から神奈川縣厚木飛行場に降り立つた元帥一行のあの声にこたえて、親しくドレーべー次官一行と御相談申し上げる機会を待ちたいということをこの際披露いたしまして、私の立ちました理由に代える次第であります。(拍手)

類はまた／＼あります／＼過日のチ
りました政教分离の実現を
いたしました社会主義の実現を
党のクーデタによる政變を
歐諸國が完結することを意
で起ります
に、米國及
えまして、
急遽同盟を
防止する態
しかし共
して、佛國
相は、最近
エツコ式の
画はないが
社会的混亂
する危険で、
政及び警察
体制を内部
うな暴力企
がしかし、
るのである
でマーシャ
るからして

。その分岐点に立つておる
エニコスロヴァキア國に起
變は、共產黨と提携してお
る民主黨の内閣が、共產
党に脆くも潰えまして、東
全にソ連の勢力下に落ちた
味するものであり、相次い
た外務大臣の自殺とともに
ひ西歐諸國に一大衝撃を與
英佛初め西歐の五箇國は、
縮結してソ連勢力の西進を
勢を整えました。

産黨の攻勢は旺盛であります
においては、シユーマン首
フランスの共產主義者はチ
クーデタをすぐ実行する計
・心配なのは、近隣諸國で、
から轉覆させようとするよ
國を防止する自信はある、
もちろん危険は存在してお
、殊に共產主義者は到る處
ル・プラン反対を叫んでお
、今後の数ヶ月が危険であ
うに申しまして、共產黨員
的のストライキ戦術を極力
りますし、またイタリーで
リ首相が、来るべき四月の
いてイタリーの自由が再び
つて奪われるおそれがある
しておるのであります。英
は、最近に官公職員より共
くことを始めたようであり
では、マーシャル計画の実
さらにトルーマン大統領は、

御承知の通り昨日、ソ連の進出に対し
ては経済的援助をもつて足りりとせず、軍備の充実を急速に実施する要ある旨の重大なる教書を発表するに至つたのであります。

ひとり歐州においてのみならず、東亞における事態は、われゝ日本國民にとつても實に容易ならぬものがあるのであります。滿州はほとんど中共軍の手に落ち、北鮮には共產黨の政府が樹立せられ、中國の本部におきましても、北支は共產軍に蚕食せられ、延安は再び危く、洛陽は最近中共軍の手に占領せられたということであります。連合軍が嚴然として日本を占領しておる今日、共產党分子が日本の國內を攪乱する危険はないといいたしましても、やがて講和條約が締結せられ、ボツダム宣言の規定の通り、日本に民主政
府が確立して、連合軍が引揚げ、日本が独立を回復いたしました後ににおける日本の状態を静かに考えてみますときにはたしてどうなりましょうか。
速やかに健全なる民主政治が確立せられ、極左極右の活動を日本國民みずから防衛する準備と心構えができるないならば、ゆゆしい事態が生ずるかもしれません。ふたたび日本國民がその自由を失うようなことがないと、だれが断言いたすことができましようか。

かくのことき國際的環境のもとに、わが國においていわゆる三月攻勢なる労働争議が頻発し、國鉄、全通を初めとして、官公職員組合の地方分散的またはいわゆる波状攻撃的労働争議が展開せられているのであります。今日の労働争議がインフレと生活苦にあざぐ勤労者の生活改善の經濟闘争の一形態で

ある反面に、一部の共産分子が政治的企団をもつて労働争議を利用し、労働組合を壊滅せんと策動している事実を、われくは看過するわけにはまいらないのであります。この共産分子の活動が國際共産運動の流れと何らつながりがないと、それが断言得られましようか。さいわいに國鉄は、二千九百二十円ペースの調停案を受諾いたしまして、争議をやめることとなりましたが、全通その他は幾多の條件に固執して、未だその態度を改めておりませんのは、まことに遺憾なことであります。

労働争議の頻発がわが國經濟の再建を阻害していることは否定不得ないところであります。殊に通信のとき公共事業の争議が國民に対し甚大な損害と不便を與えていることを思ふときに、一日も速やかにその平和的解決を希望せざるを得ないのであります。われくは、生活苦にあぐ勤労者の正当な要求に対しても、國家の財政と経済の許す限り、でき得る限りこれを容れるにやぶさかであつてはなりません。またわれくは、健全なる労働組合の発達を希望し、これに協力せんとするものであります。しかしながら、その要求が独善であり、破壊的であり、階級的利益のみ拘泥して國民の野望をたくましやうせんとする行動があつたり、労働争議の陰に隠れて政治的公衆の利益を顧みないような行動があるとすれば、政府は嚴然たる態度をもつてこれに臨むべきであると信じます。私は、この点について政府の所信を伺いたいと思うのであります。政府がもしこの態度に徹するなら

ば、國を愛し、平和を愛し、自由を愛する國民大衆は、こそつて政府を支持組合を壊滅せんと策動している事実を、われくは看過するわけにはまいらないのであります。この共産分子の活動が國際共産運動の流れと何らつながりがないと、それが断言得られましようか。さいわいに國鉄は、二千九百二十円ペースの調停案を受諾いたしまして、争議をやめることとなりましたが、全通その他は幾多の條件に固執して、未だその態度を改めておりませんのは、まことに遺憾なことであります。

労働争議の頻発がわが國經濟の再建を阻害していることは否定不得ないところでありまして、争議をやめることとなりましたが、全通その他は幾多の條件に固執して、未だその態度を改めておりませんのは、まことに遺憾なことであります。

労働争議の頻発がわが國經濟の再建を阻害していることは否定不得ないところでありまして、争議をやめることとなりましたが、全通その他は幾多の條件に固執して、未だその態度を改めておりませんのは、まことに遺憾なことであります。

労働争議の頻発がわが國經濟の再建を阻害していることは否定不得ないところでありまして、争議をやめることとなりましたが、全通その他は幾多の條件に固執して、未だその態度を改めておりませんのは、まことに遺憾なことであります。

労働争議の頻発がわが國經濟の再建を阻害していることは否定不得ないところでありまして、争議をやめることとなりましたが、全通その他は幾多の條件に固執して、未だその態度を改めておりませんのは、まことに遺憾なことであります。

労働争議の頻発がわが國經濟の再建を阻害していることは否定不得ないところでありまして、争議をやめることとなりましたが、全通その他は幾多の條件に固執して、未だその態度を改めておりませんのは、まことに遺憾なことであります。

六 二 三 奪起	二 三 奪起	六 二 三 刑法の
六 四 三 る重量	四 三 る重量	四 三 刑法を
七 二 四 波多野鼎君	七 二 五 薄鋼板	七 二 四 波多野鼎君
八 三 五 増産は	八 三 五 薄鋼板	八 三 五 増産は
九 四 一 はいわれてはいつて	九 四 一 はいわれてはいつて	九 四 一 はいわれてはいつて
十 五 一 電力してもも	十 五 一 電力してもも	十 五 一 電力してもも
十一 五 二 私は	十一 五 二 私は	十一 五 二 私は
十二 五 八 また	十二 五 八 まだ	十二 五 八 まだ
十三 一 四 小数	十三 一 四 小数	十三 一 四 小数
十四 一 五 と	十四 一 五 と	十四 一 五 と
十五 一 六 クレジット	十五 一 六 クレジット	十五 一 六 クレジット
十六 一 七 クレジットを	十六 一 七 クレジットを	十六 一 七 クレジットを
十七 一 八 を	十七 一 八 を	十七 一 八 を
十八 一 九 新聞は	十八 一 九 新聞は	十八 一 九 新聞は
十九 一 十 検査を	十九 一 十 検査を	十九 一 十 検査を
二十 一 十一 生産率	二十 一 十一 生産率	二十 一 十一 生産率
二十一 一 十二 漸進	二十一 一 十二 漸進	二十一 一 十二 漸進
二十二 一 十三 行の次に挿入	二十二 一 十三 行の次に挿入	二十二 一 十三 行の次に挿入
二十三 一 十四 衆議院会議録第十四号中正誤	二十三 一 十四 衆議院会議録第十四号中正誤	二十三 一 十四 衆議院会議録第十四号中正誤
二十四 一 十五 再連	二十四 一 十五 再連	二十四 一 十五 再連
二十五 一 十六 明解なる	二十五 一 十六 明快なる	二十五 一 十六 明快なる

〔國務大臣
一松定吉君
登壇〕

衆議院会議録第十二号中正誤

貞段行誤正
二四・一語あるいにあるいは
二五・三三中は中に

貞段行誤正
二八・四六新聞は新聞に
二九・一九検査を検査を
三十・一〇検査と検査と
三一・一一云生産率出産率
三二・一二五物資と物資の
三三・二漸進前進

貞段行誤正
三一・元再連再建
三二・元明解なる明快なる
衆議院会議録第二十一号中正誤